

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Angel Mickaela Alfa S.
 NISN/NIS : 0063786596 / 4678
 Nama Sekolah : SD SANTO ALOYSIUS
 Alamat Sekolah : Jl. Dr. Wahidin 110, Semarang

Kelas : IV A
 Semester : 2 (dua)
 Tahun Pelajaran : 2016/2017

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Angel memiliki sikap baik dalam ketaatan beribadah, berdoa, toleransi dan bersyukur,
2. Sikap Sosial	Angel perlu pendampingan dalam kejujuran dan bertanggungjawab

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	B	Baik dalam mensyukuri berkat Allah lewat doa	76	B	Baik dalam menceritakan kisah Musa menerima sepuluh perintah Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	B	Sangat baik dalam memahami hak dan kewajiban sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, Baik dalam memahami keberagaman umat beragama di masyarakat dalam bingkai Bhineka Tunggal Ika	83	B	Mampu bekerjasama dengan baik dalam berbagai bentuk keberagaman suku, bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan.
3	Bahasa Indonesia	80	B	Sangat baik dalam menggali informasi dari seseorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan, Baik dalam menunjukkan tokoh-tokoh yang terdapat pada teks fiksi.	81	B	Menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri.
4	Matematika	65	C	Perlu pendampingan dalam menjelaskan menentukan keliling dan luas daerah bangun datar dan menjelaskan data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram.	79	B	Baik dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas daerah bangun datar.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	78	B	Baik dalam memahami hubungan antara gaya dan gerak dan memahami berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif dalam kehidupan sehari-hari.	76	B	Baik dalam mendemonstrasikan manfaat gaya dalam kehidupan sehari-hari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	77	B	Baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial, dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.	80	B	Baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan SDA untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota / kabupaten sampai tingkat provinsi.
7	Seni, Budaya dan Prakarya	67	C	Perlu bimbingan dalam memahami tanda tempo dan tinggi rendah nada.	79	B	Baik dalam menampilkan tempo lambat, sedang, dan cepat melalui lagu.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	80	B	Baik dalam memahami prosedur berbagai aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai bentuk latihan; daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan ideal.	84	B	Sangat baik dalam mempraktikkan prosedur berbagai aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai bentuk latihan; daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan ideal.
9	Muatan Lokal a. Bahasa Inggris	72	B	masih memerlukan bimbingan dalam merespon setiap instruksi baik berupa penulisan grammar Present tense dan Present continous tense, dan pengucapan dalam memberikan perintah (come here, put on etc)	70	C	Cukup terampil dalam mendengarkan sebuah cerita, membaca dan presntasi tentang "what are their have"
	b. Bahasa Jawa	74	B	Baik menuliskan nilai-nilai luhur (kearifan lokal) yang terdapat dalam teks cerita rakyat dalam ragam krama dan menceritakan kembali isi tembang Gambuh dalam ragam krama.	77	B	Baik dalam menulis kata-kata dan menulis kalimat sederhana berhuruf jawa yang mengandung sandhangan..
	c. TIK				76	B	Baik dalam memahami materi Ms.Word. Membuat surat sederhana beserta Perataan teks & pengaturan kertas.

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Terampil dalam tali temali dan baik dalam materi bela negara
2	Drumband	Sangat baik dalam memainkan alat musik drum band
3		
4		

D. Saran - Saran

Kejujuran selalu berbuah baik.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang Dinilai	Semester
		1
1	Tinggi Badan	130
2	Berat Badan	30

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	B
2	Penglihatan	B
3	Gigi	C

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Akademik	
2	Non Akademik	

H. Ketidakhadiran

Sakit	hari	Keputusan :
Izin	hari	Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke 1 dan ke 2, peserta didik* Naik ke kelas V (Lima)
Tanpa Keterangan	hari	Tinggal di kelas

Mengetahui
Orang Tua/Wali

.....



Mengetahui,
Kepala Sekolah

Yulita Endarwati, S.Pd, M.Pd

Semarang, 17 Juni 2017

Guru Kelas

Ignathius Harris C, S.Pd